
La Banca del Piceno incontra i soci abruzzesi Il 20 gennaio, al Park
Hotel di Martinsicuro

 

MARTINSICURO – Al Park Hotel di Martinsicuro, venerdì 20 gennaio, si svolgerà la sesta riunione territoriale della Banca del
Piceno, che incontrerà i soci abruzzesi dalle 18:00 alle 20:00.

 

“È il caso di dire – ha dichiarato il Presidente della Banca del Piceno, Mariano Cesari – che ripartiamo da dove ci eravamo
lasciati lo scorso anno, da un confronto diretto e aperto con i soci, ai quali possiamo parlare della solidità del nostro istituto.
Recentemente, il Presidente di Iccrea Giuseppe Maino ha definito la Banca del Piceno un istituto importante, che non erode il
patrimonio comune ma si sviluppa e produce redditività. Nel ringraziare nuovamente il Presidente Maino, aggiungo che
siamo nelle  migliori  condizioni  possibili  per  fare  quello  che  una  banca  di  credito  cooperativo  deve  fare:  metterci  a
disposizione di imprese e famiglie marchigiane ed abruzzesi quale punto di riferimento per il territorio, il cui sviluppo non
deve avere soste nonostante la situazione attuale del sistema Paese non sia delle migliori”.

 

L’incontro verterà sul ruolo delle banche di credito cooperativo in questa difficile congiuntura socio-economica e sull’azione
territoriale della Banca del Piceno.

 

“Queste riunioni – ha aggiunto il Vicepresidente della Banca del Piceno, Claudio Censori – ci arricchiscono sempre e
rappresentano uno degli esempi più fulgidi di quanto il Credito Cooperativo viva nel dibattito e nello scambio di opinioni dei
suoi soci. Mi aspetto anche a Martinsicuro una grande partecipazione, perché la proposta di un singolo può diventare un’idea
vincente per tutto il territorio”.
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Teramo. Il  24 gennaio , seduta del Consiglio Comunale Inizio alle
15.30. Trasmessa in diretta streaming
 

 

 

Martedì 24 gennaio alle ore 15.30 all’auditorium del Parco della Scienza, si terrà la seduta mensile del Consiglio Comunale
riservata alla trattazione dei seguenti argomenti:

– Surroga Consigliere comunale, ex art. 45 D.Lgs.267/2000;

– interrogazioni ed interpellanze interrogazioni e delle interpellanze.

La  r i un i one  s i  s vo l ge rà  i n  p resenza  e  sa rà  t r a smessa  i n  d i r e t t a  s t r eam ing  da l l ’ i nd i r i z zo
internet:https: / / teramo.consig l ic loud. i t /home.

La seconda convocazione è fissata per giovedì 26 gennaio con inizio alle ore 10.30.

 

L’Istituto  Comprensivo  di  Atri  presenta  un  nuovo  progetto
Erasmus+
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******

ATRI. Si è svolto oggi (19 gennaio 2023), nell’aula Caserta della Scuola Secondaria di Primo Grado di Atri, l’evento di
disseminazione del nuovo Progetto Erasmus+ “Educating 4 democracy: a bridge between Home and School”. La Dirigente
Scolastica  Nadia  Graziani  ha  comunicato  l’avvenuto  finanziamento  del  progetto,  sottolineandone  l’importante  finalità  di
“promozione dei diritti dei bambini e degli adolescenti in un’ottica inclusiva e internazionale, con l’utilizzo della lingua
inglese come lingua veicolare”.  La proposta progettuale,  finanziata per un importo di  60 mila euro  è stata elaborata dalle
docenti Gaetanina Da Fermo e Giuliana Di Pasquale, e vede l’Istituto Comprensivo di Atri come scuola capofila, in rete
con istituti scolastici della Turchia e della Polonia. Il percorso formativo per Partenariati su piccola scala settore Istruzione
scolastica – KA210 avrà durata biennale e comprenderà tre mobilità in presenza e due mobilità virtuali per docenti e allievi
(età  11-14  anni),  in  tutti  i  paesi  partner.  I  discenti  dell’Istituto  Comprensivo  di  Atri  saranno  coinvolti  in  significative
esperienze  di  learning  by  doing,  di  educazione  alla  democrazia,  con  la  realizzazione  di  prodotti  intermedi  e  finali.

L’evento è stato moderato dalla Vicepreside Gaetanina Da Fermo, Ambasciatrice eTwinning Erasmus+ Scuola e persona di
contatto del  Progetto.  Nel  corso della mattinata è stato presentato il  video realizzato nell’ambito del  Modulo Musica-
Movimento-Motivazione,  curato  dalle  docenti  Roberta  Ferretti,  Alessandra  Ruscitti,  Gelsomina  Albanese  con  il
supporto dell’esperto esterno Paride Travaglini, in un connubio che favorisce lo sviluppo armonioso della persona nelle
sue capacità di espressione emotiva e di interazione sociale. Il  Sindaco Piergiorgio Ferretti  ha salutato la comunità
scolastica,  soffermandosi  sulle  opportunità  delle  politiche  europee  per  l’istruzione  e  la  formazione.  L’Amministrazione
comunale fornirà la mensa scolastica e un supporto logistico durante la mobilità in entrata, prevista nel periodo 19-25 marzo
2023.

Tra  gli  intervenuti,  la  presidente  del  Consiglio  d’Istituto  Maria  Spezialetti,  la  direttrice  dei  Servizi  Generali  e
Amministrativi  Mariaceleste  Ferretti  e  l’Assessora  alle  Politiche  Sociali  Alessandra  Giuliani,  unitamente  a  una
rappresentanza di alunni e docenti coinvolti nel Programma Erasmus+. Ospiti d’onore anche i rappresentanti dei genitori nel
Consiglio di Istituto e nei Consigli di Classe. Questo nuovo progetto integrerà le numerose esperienze pregresse, grazie alle
quali l’Istituto Comprensivo di Atri di recente ha avuto il riconoscimento di esempio di buona pratica didattica da parte della
Commissione Europea.
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AL VIA IL NUOVO CORSO BASE PER DIVENTARE VOLONTARIO CRI
TERAMO
–

È possibile iscriversi al nuovo corso base per avvicinarsi al mondo del volontariato con la Croce Rossa Italiana. L’iniziativa
gratuita, organizzata dal Comitato di Teramo, sarà presentata online lunedì 13 febbraio 2023 alle ore 21. Per ricevere il link
per partecipare, è necessario iscriversi su “https://gaia.cri.it”;. Nel corso delle lezioni sarà possibile conoscere le attività che
la CRI svolge nel campo dell’inclusione sociale, del soccorso sanitario, della protezione civile, del diritto internazionale
umanitario e nel settore giovanile. Alla fine del corso, i partecipanti diventeranno volontari CRI a tutti gli effetti e potranno
scegliere di specializzarsi ulteriormente in una delle aree proposte da Croce Rossa Italiana. Per partecipare bisogna aver
compiuto 14 anni (gli studenti possono ottenere dei crediti formativi dal proprio istituto scolastico). Saranno ammessi alla
frequenza i primi 30 iscritti. Per informazioni: info@criteramo.it
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Mammografie,  venerdì  riprende  il  tour  del  camper.  Di  Giosia:
“Buoni i risultati degli screening nel 2022 puntiamo ancora più in
alto”

Screening per la prevenzione del tumore al seno, il camper riprende il viaggio. Da venerdì il camper con il mammografo ad
alta capacità di prestazione stazionerà nella parte retrostante del Mazzini, fino a fine mese.

E da metà marzo il camper farà tappa in tutti i comuni non toccati dalla prima fase della campagna “Si chiama screening e
salva la vita” negli ultimi mesi del 2022.

“Abbiamo inteso  proseguire  la  campagna”,  dichiara  il  direttore  generale  della  Asl,  Maurizio  Di  Giosia,  “perché  la
prevenzione rappresenta l’arma principale per combattere il cancro al seno, che, ricordiamo, colpisce una donna ogni 9”. In
Italia sono circa 48mila le donne , e 300 gli uomini, che si ammalano, ma grazie anche alla prevenzione la mortalità per
tumore al seno è in continuo calo e ogni anno diminuisce di 1,4 punti percentuali. La percentuale di guarigione è di circa
l’87%. “La nostra campagna proseguirà perché nel 2022 ha dato risultati molto buoni, con un incremento del numero di
mammografie eseguite e di conseguenza la diagnosi precoce di diversi tumore”, aggiunge Di Giosia.

Nel  2022 sono stati  coinvolti   nove Comuni  e  sono state  eseguite  sul  camper  2.602 mammografie.  In  totale,  compresi  gli
ospedali e le strutture convenzionate, nel 2022 sono state eseguite 10.145 mammografie. La popolazione target è di circa
45mila donne dai 50 a 69 anni. L’esame va ripetuto ogni due anni, per cui la popolazione interessata è di 22.618 unità. Ed è
stato raggiunto il 45%.

“Nel 2023 concentreremo gli sforzi per migliorare ancora di più i numeri di tutti e tre gli screening. Il Covid e il post Covid
hanno frenato l’adesione ma ora abbiamo recuperato ampiamento il gap”, annuncia il direttore generale.

La Asl ha dato il via più di  un anno fa  con il Gruppo Poste Italiane SpA a un programma per potenziare lo screening contro il
tumore al colon retto che coinvolge i cittadini fra i  50 e i 69 anni.

La  novità  è  che   a  differenza  delle  precedenti  modalità,  in  cui  a  casa  veniva  recapitata  una  lettera  di  invito  a  recarsi  in
farmacia a prelevare la provetta per il campionamento, adesso la Asl con la collaborazione del Gruppo Poste Italiane invia a
casa del cittadino un kit con le provette.

La Asl ha fatto uno sforzo importante. D’altronde lo screening per la prevenzione del tumore al colon retto, avviato in
maniera organica da circa dieci anni, è sempre stato quello che ha visto le percentuali minori di adesione. La direzione
strategica  della  Asl  ha  voluto  dunque avviare  un’azione  forte  per  semplificare  la  consegna del  kit  di  prelievo  al  paziente,
aumentando così la partecipazione allo screening. D’altronde il tumore al colon retto è la seconda causa di morte per tumore
e per noi è importante intensificare l’azione di prevenzione, in modo da tutelare la salute della popolazione. E’ dimostrato
scientificamente  che  lo  screening  con  il  test  per  la  ricerca  del  sangue  occulto  fecale  riduce  la  mortalità  per  tumore
colorettale di almeno il 20%. In provincia la popolazione target per un anno è di circa 40mila persone, uomini e donne dai 50
ai  69 anni.  Hanno risposto allo  screening 10621 unità,  cioè il  26%. E i  risultati  positivi,  che sono stati  sottoposti  a
colonscopia, sono stati 530 circa.

Ovviamente proseguirà anche lo screening del  cervico-carcinoma: nel 2022 sono stati eseguiti 5.131 Hpv test e 3.375 Pap
Test. In totale le prestazioni sono state 8.506. In questo caso la popolazione target è in totale di circa 81mila donne dai 25 ai
64 anni, che devono ripetere le analisi periodicamente, in un lasso di tempo fra i 3 e i 5 anni. Nel 2022 la popolazione
interessata era 19.922, è stato raggiunto il 42%.

Per informazioni e appuntamenti è possibile contattare il numero verde dell’help desk 800210002 (lunedì al venerdì 9–21;
sabato 9-17) o in alternativa scrivere ai social della Asl.
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Screening colon 26% 21%
16%

 

Screening cervice 42% 41% 31,35%

Screening
mammografico

45% 22% 11,57%

 

PARTNESHIP  TRA  UNIVERSITÀ  DI  TERAMO  E  ADECCO  PER
L’INNOVAZIONE  E  LA  TRASFORMAZIONE  DIGITALE  DELLA
PUBBLICA  AMMINISTRAZIONE
 

Teramo, 18 gennaio 2023 – Il Dipartimento di Scienze Politiche dell’Università di Teramo ha siglato un accordo di partnership
con Adecco Italia e Mylia, società specializzate di The Adecco Group che sviluppano e valorizzano il capitale umano e la
formazione,  per  definire  una  stretta  collaborazione  nell’ambito  del  Master  di  secondo  livello  in  Innovazione  e
trasformazione digitale  nella  Pubblica  Amministrazione  che  inizierà  il  prossimofebbraio  e  il  cui  obiettivo  è  la
formazione delle future diligencee governance dei settori pubblici.

«La digitalizzazione della Pubblica Amministrazione italiana e dei gestori di servizi pubblici– si legge nella presentazione – è
una necessità primaria del Paese, riconosciuta anche dal PNRR, sulla quale il Governo e l’Unione Europea puntano per
garantire una futura crescita duratura e inclusiva. Nell’avviare, quindi, un percorso di reale trasformazione digitale, diventa
primaria  la  formazione del  personale incentrata su tematiche quali  l’innovazione digitale,  la  sicurezza informatica,  la
cittadinanza digitale, l’usabilità e l’accessibilità degli strumenti informatici analizzando tematiche tecniche, giuridiche e
manageriali. Obiettivo di questa partnership è proprio quello di fornire le conoscenze e le competenze adeguate relative ai
processi  di  trasformazione  digitale  per  una  ulteriore  qualificazione  delle  risorse  umane  all’interno  delle  Pubbliche
Amministrazioni e Società Pubbliche partecipate. Inoltre, con l’iniziativa “PA 110 e lode” tutti i dipendenti pubblici possono
usufruire di un incentivo pari a uno sconto del 30% per l’iscrizione al master».

«Il Dipartimento di Scienze Politiche – ha dichiarato Andrea Ciccarelli, presidente del Corso di studi in Scienze politiche e
coordinatore del Master in Innovazione e trasformazione digitale della PA – si pone l’obiettivo di formare una classe dirigente
pubblica  e  privata  che  sia  in  grado  di  garantire  alti  profili  manageriali  e  di  anticipare  le  tendenze  future.  Per  questo
proponiamo corsi di studio di base e avanzati, oltre a diverse opportunità nell’ambito della formazione continua, che abbiano
un occhio attento alle tematiche dell’innovazione, della digitalizzazione, della sostenibilità. La partnership con il Gruppo
Adecco consentirà di realizzare il necessario connubio tra istituzioni pubbliche e soggetti privati essenziale per garantire il
successo di iniziative di questo tipo».

Alessandra Spagnolo, Public Administration Director di Adecco, ha commentato: «Siamo particolarmente orgogliosi di
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questa  partnership  con  il  Dipartimento  di  Scienze  Politiche  dell’Università  di  Teramo  perché  rappresenta  un  passo
importante per sviluppare la collaborazione pubblico-privato sui temi della trasformazione digitale e delle nuove competenze
richieste a manager e dipendenti di ogni organizzazione. Iniziative come questa possono aiutare tutto il Paese a fare un
passo decisivo nella transizione in corso e contribuire alla competitività del nostro sistema economico».

Maggiori informazioni sul master su www.unite.it

Penna Sant’Andrea. 27 gennaio – Giorno della Memoria: chiesto
l’invito  al  Quirinale  per  l’ex  internato  Giovanni  Paolone.  Il
ricercatore  degli  IMI  Walter  De  Berardinis  chiede  la  consegna
della Medaglia d’Onore a Roma

Giovanni Paolone

l’autore della ricerca Walter De Berardinis e Giovanni Paolone
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Giovanni Paolone

Penna Sant’Andrea, la consegna dei diplomi
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Giovanni Paolone

Giovanni Paolone
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Penna Sant’Andrea (TE). La legge del 27 dicembre 2006, n. 296, ha previsto la concessione di una medaglia d’onore (coniate
dall’Istituto  Poligrafico  e  Zecca  dello  Stato)  ai  cittadini  italiani,  militari  e  civili,  deportati  ed  internati  nei  lager  nazisti  e
destinati al lavoro coatto per l’economia di guerra nell’ultimo conflitto mondiale. Ogni 27 gennaio, le cerimonie pubbliche, si
svolgono  in  tutte  le  prefetture  italiane  per  la  consegna  della  medaglia  ed  anche  al  Quirinale  viene  organizzata  la
manifestazione nazionale. Il  ricercatore storico degli  IMI-Internati  Militari  Italiani della provincia di Teramo, Walter De
Berardinis, ha deciso di scrivere al Presidente della Repubblica per chiedere di ricevere l’ex soldato ed ex internato,
Giovanni Paolone, oggi centenario e in buona salute, il prossimo 27 gennaio a Roma. Nativo di Cermignano (24 giugno
1922), oggi vive con il figlio Domenico nella Contrada Castellaro di Penna Sant’Andrea. Il 2 febbraio 1942, dopo che già tre
fratelli  (erano  7  figli)  erano  al  fronte,  parte  in  guerra  con  il  73°  reggimento  fanteria  “Lombardia”  a  Trieste  e
successivamente,  dopo  aver  frequentato  il  corso  di  armaiolo,  distaccato  al  52°  reggimento  fanteria  nell’area  al  confine
orientale con il CLVII battaglione mitraglieri “Novara” – 2° Divisione di fanteria “Sforzesca” (dislocata in Venezia Giulia nella
zona tra Divaccia, Fola, Sesana, Villa del Nevoso lungo la linea di confine italo-jugoslavo). Dopo le vicende dell’8 settembre
1943, viene catturato dai tedeschi a Trieste e internato nello Stammlager II-D a Stargard, in Pomerania in territorio polacco
vicino alla città di Stettino. Durante la sua prigionia, con il numero 101-306, fatta di duro lavoro nei campi e fabbriche, vide
arrivare anche prigionieri canadesi e americani catturati sul fronte occidentale. La salvezza arrivò l’11 aprile 1945, quando le
truppe americane aprirono i cancelli del lager e fu rimpatriato solo nell’estate dello stesso anno. Aveva passato due anni in
un lager nazista. Prima della pandemia, spesso e volentieri, era ospite delle scolaresche della sua zona di residenza per
partecipare al “Giorno della Memoria”. Lo scorso 23 luglio, al compimento dei 100 anni, durante la festa ha ricevuto dal
Comando Militare Esercito Abruzzo e Molise il riconoscimento delle campagne di guerra (legge 390 del 1950) e fregiarsi della
medaglia commemorativa della Guerra di Liberazione con relativo diploma. Nello stesso giorno della festa, alla presenza del
Sindaco di Penna Sant’Andrea Severino Serrani, l’ex internato aveva ricevuto gli auguri scritti dalla senatrice Liliana Segre,
dallo Stato Maggiore dell’Esercito Italiano, dal Comando regionale, dall’Ambasciata Tedesca in Italia e dall’ANEI-Associazione
Nazionale Ex Internati di Teramo che gli  aveva conferito la tessera ad honorem. Il  ricercatore storico e la famiglia si
augurano che il Presidente Sergio Mattarella e il cerimoniere del Quirinale accolgano la loro richiesta.

SECONDO OPEN DAY IISS “PEANO-ROSA” NERETO
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NERETO:Si è tenuto sabato 14 gennaio 2023 il secondo Open Daydell’IISS “Peano-Rosa” di Nereto, guidato dalla
Dirigente Scolastica dott.ssa Nadia Di Gaspare. Docenti e studenti dell’Istituto vibratianohanno accolto numerose famiglie
per  guidare  giovanissimi  ragazzi  e  ragazze  nella  conoscenza  della  ricca  offerta  formativa,  con  il  fine  più  importante  di
orientarli nella scelta degli indirizzi d’istruzione della scuola secondaria di secondo grado.

È stato un momento di incontro importante, dialogo fra generazioni diverse, nelle due sedi del polo scolastico: il Liceoin
viale Europa e l’ITE in via Vittorio Veneto di Nereto, dove le famiglie hanno potuto partecipare a diversi laboratori specifici e
riceve informazioni sui vari indirizzi: 5 al Liceo “G.Peano” con 2 Corsi Cambridge  e 3 all’ITE “C. Rosa”, che da
quest’anno si arricchisce anche del Corso Quadriennale con indirizzo Turismo, all’interno dell’ampliamento del Piano
nazionale per la sperimentazione di percorsi quadriennali di istruzione secondaria di secondo grado.

Per seguire le diverse attività didattiche e formative del “Peano-Rosa” e partecipare alle “mattinate  tipiche”, è possibile
consultare la pagina Facebook@istitutopeanorosae il sito istituzionale www.peanorosaonline.edu.it.
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Teramo. Polizia Locale: una presenza preziosa

 

La  quotidiana  attività  della  Polizia  Locale  procede  con  la  costanza  e  l’applicazione  che  gli  agenti  sanno  esercitare,
garantendo professionalità e impegno sia sul versante della ordinaria amministrazione che su quello degli interventi di
natura straordinaria.

 

In quest’ultimo senso, va iscritta l’attività condotta stamane, quando due pattuglie della Polizia Locale si sono recate sul
teatro  di  uno  spettacolare  incidente,  verificatosi  nella  rampa  di  uscita  dello  svincolo  di  Teramo  Centro  del  Lotto  zero,  in
direzione Cona-centro città.

Gli agenti, dopo i primi soccorsi, hanno ricostruito la dinamica dell’incidente e hanno altresì consentito da un lato il pronto
intervento  sanitario  nei  confronti  della  signora  che  era  alla  guida  dell’auto,  dall’altro  il  flusso  del  traffico,  che  nel  giro  di
un’ora è stato regolarmente ripristinato.

Si è trattato dell’ennesimo intervento della Polizia Locale, che nel corso del fine settimana, in particolare, è stata impegnata
in alcune significative attività, soprattutto relative al controllo degli stupefacenti, a quello del rispetto delle norme da parte
di esercizi pubblici locali e sulla sicurezza stradale. Come sempre, tali attività non hanno carattere meramente repressivo ma
sono finalizzate alla volontà di garantire sicurezza e ordine, senza trascurare l’intenzione di assumere un valore deterrente.
Si consolida, pertanto, la presenza della Polizia Locale nel nostro territorio, e si afferma costantemente il ruolo di supporto
alla cittadinanza, quanto mai prezioso e meritorio.

 

BOOSTABRUZZO:  TOP  MANAGER  ABRUZZESI  NEL  MONDO
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INCONTRANO  GLI  STUDENTI

UNITE foto archivio

Teramo, 17 gennaio 2023 – Per accompagnare la transizione dall’università al mondo del lavoro una rete di manager
abruzzesi nel mondo -BoostAbruzzo- svolgerà un’attività di mentoring in favore di laureandi e neolaureati dell’Università di
Teramo.

L’iniziativa  sarà  presentata  giovedì  19  gennaioalle  ore  10.00  nella  Sala  delle  lauree  del  Polo  didatticoSilvio
Spaventa.

Il  promotore  Ignazio  Castellucci  del  Dipartimento  di  Giurisprudenza illustrerà  l’evento  che –  spiega–  «si  avvale  della
partecipazionedi un certo numero di top manager di aziende abruzzesi nazionali e internazionali come Donato Iacovone, già
CEO di Ernst & Young, MediterraneanRegion e oggi CEO di WeBuild; Tiziana Dell’Orto, presidente della Fondazione Ernst&
Young e già Direttore Generale del World Food Program Italia; Raimondo Castellucci, già top manager di Texas Instruments
di Avezzano e poi CEO di L-Foundry».

Interverranno perBoostAbruzzo il  presidente Fabrizio Palmucci,  il  segretario generale Alessia Di Loreto, il  delegato alle
relazioni accademiche Giuseppe Bianchi e il mentor e advisorDonato Iacovone.

«Si tratta– ha concluso Castellucci – di persone ed enti con cui sto avviando collaborazioni per l’Ateneo e per i nostri studenti
che  dall’incontro  con  queste  figure  potranno  ricevere  grandissimo  beneficio  attraverso  una  convenzione  stipulata,  sia  a
livello di formazione che di placement. I percorsi di mentorship per la transizione dall’università al mondo del lavoro saranno
una preziosa occasioneper gli studenti di Teramo che vogliano partecipare attivamente al rilancio economico e culturale
della Regione».
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